

GENERATIONSWECHSEL

Nach über 40-jähriger Tätigkeit als selbstständiger Elektromeister übergeben wir zum 31.12.2013 den Elektrobetrieb an unsere Tochter Annabell und ihren Ehemann Markus Pfeifer.

Wir sind überzeugt, dass die junge Generation das Unternehmen in unserem Sinne zum Wohle der Kunden weiterführen wird.

Für die langjährige Zusammenarbeit und das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns ganz herzlich.

Gerd u. Ellen Kreuels



Ab dem 1.1.2014 werden wir gemeinsam den elterlichen Elektrobetrieb übernehmen.

Zusammen mit unseren bewährten Mitarbeitern und der soliden Aus- und Weiterbildung sowie der langjährigen Erfahrung sind wir für die Zukunft bestens gerüstet.

Nach fast 10-jähriger Betriebszugehörigkeit kennen wir alle Belange des Alltagsgeschäftes und freuen uns somit auf eine gute Zusammenarbeit.

Annabell u. Markus Pfeifer

Aus gegebenem Anlass laden wir alle Kunden und Freunde des Hauses zu einem Umtrunk am 6.1.2014 zwischen 11.00 und 17.00 Uhr auf die Fuchskaute ein.